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本日　１月15日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　会員スピーチ
　　　 「私の履歴書・リターンズ（南米編）」

中平真理子 会員

次週　１月22日㈬ 12：30 積水ハウス㈱高知支店

　　　 　職　　　場　　　例　　　会

第2647回　例会報告／令和６年12月18日　天候　晴　　忘年夜間例会
◇ロータリーソング
  「それでこそロータリー」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんばんは。
本日は、東ロータリーの
忘年夜間例会に水曜会の
皆さま、ご家族の皆さま、
多数お集まりいただき、
誠にありがとうございま

す。
　私、昨日をもって86歳となりました。当ク
ラブ54名中、上から２番目、多分2670地区で
は、最年長の会長ではないかと思います。こ
れから10年くらいは、老害を撒き散らしなが
ら、仕事もロータリー活動も続けていこうと
思っています。しかし、歳が歳ですので、江
戸狂歌師　太田南畝の狂歌の「今までは、人
のことかと思いしが、わしが死ぬのかこりゃ
たまらん」となるかも分かりませんので、十
分注意してロータリー活動に邁進していこう
と思っています。
　今期最初の夜間例会での挨拶で、太宰治の
「葉」という小説の巻頭に乗せられた、フラ
ンスの詩人、ヴェルレーヌの詩から取った
「選ばれて　あることの恍惚と不安　二つ我
にあり」という言葉をご紹介しましたが、あ
れから半年、恍惚ということはすっかり忘れ
ましたが、不安はまだ半年残っています。大
いに努力していこうと思います。
　現在、当クラブは56名だった会員が２名減

少して54名になっています。少子高齢化で各
クラブもだんだん会員数が減っていますが、
何とか56名に戻したい。これが、今の私の夢
です。皆さんのご協力をよろしくお願いいた
します。
◇お客様紹介（敬称略）
•水曜会・ご家族
　有田　尚美　　大久保安子　　猿田　静子
　寺村みゆき　　西森　美和　　西内　恵子
　別役　佳代　　松野　壽子
•ピアノ伴奏
　小笠原貴美子
◇水曜会に援助金をお
　渡ししました。

◇ピアノ伴奏の小笠原
　先生にお礼をお渡し
　しました。

◇土居祐三次々年度会長挨拶
　平成19年の忘年夜間例
会のとき、体験入会とし
て初めてこのロータリー
クラブに出席させていた
だきました。昨日のよう
に覚えていますが、時間

が経つのは早いもので、もう17年になります。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇幹　事　報　告
•次回例会は１月８日の
　時間変更夜間例会です。
　例会前に理事会を行い
　ます。　

•佐野博三　忘年夜間例会、次々年度のリー
ダーも決まりました。皆さま、今日は楽しみ
ましょう
•西森良文　忘年夜間例会楽しみにしており
ます。皆さまありがとうございます。バッジ

忘れ。
•鬼田知明　入会記念品のお礼。とても久し
ぶりの出席です。
•鬼頭愼一　入会記念、誕生祝いあわせてあ
りがとうございます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。

ついにというか、やっとというか、いよいよ
というか、この日が来てしまいました。
　12月４日の臨時総会において、次々年度の
会長にご推挙いただきました。誠にありがと
うございます。
　正式に入会させていただいたのは平成20年
１月です。大変ありがたく感謝しています。
というのも、東京で長い銀行員生活を終えて
20年ぶりに高知に帰ってまいりましたので、
友達もいない中で、ロータリークラブに入会
させていただき、今では家庭や会社以外の落
ち着いた自分の居場所というものに、ロータ
リーがなっています。諸先輩方、良き仲間た
ちにも恵まれ、特段背伸びすることなく、気
楽に17年間を過ごすことができました。
　ロータリークラブというものについて、地
区、ＲＩ、その辺については、私もいろいろ
思うところはありますが、少なくても高知東
ＲＣについては、ちょっと恥ずかしいですが、
私好きなんです。大好きと言ってもいいかも
しれません。
　再来年、会長に就任させていただきますが、
会長ということで気負うこともなく、自分の
スタイルを守りながら、１年間、ロータリー
生活を思い切り満喫したいと思っていますの
で、ぜひともよろしくお願いいたします。
　17年間、ロータリーに在籍して、一番楽し
かったのは幹事を務めた１年間でした。正直
言って、もう１回してもいいぐらいです。会
長が石川さんだったということも多分にある
かと思いますが、本当にいい経験をさせてい
ただき楽しかった。
　そこで、私の会長のときの幹事にも、ぜひ

１年間楽しんでもらいたい。幹事が楽しかっ
たら、もちろん会長も楽ですし、日常の会の
運営も引き締まったものになっていくのでは
ないかと思っています。そういった運営をし
ていただけるということで、髙橋卓弥君を指
名させていただきます。
　皆さまのご協力を得ながら、愛すべき高知
東ＲＣをよりよいものにしていきたいと思い
ますので、何卒よろしくお願いいたします。
◇髙橋卓弥次々年度幹事挨拶

　改めまして、次々年度
幹事にご指名いただきま
した髙橋でございます。
よろしくお願いいたしま
す。
　私は10年前の12月４日

入会しました。ＹＥＧの先輩に誘われて入会
しましたが、今思うと、ものすごい雑な誘わ
れ方をしました。とりあえず、12月４日に新
阪急に来いとだけ言われて、ロータリーとは
何かも全く分からず、100％出席って何の
話？とびっくりしたことを覚えています。最
初の２カ月ぐらいは雰囲気に慣れず、食事す
るにも緊張して、続けていけるだろうかと不
安でしたが、この10年の中で、久松さんなど
の先輩方や同じ年の方など、素晴らしい方に
巡り合うことができ、ロータリーってこんな
に楽しいところなんだと思い始めました。
　土居さんから、今回ご指名いただきました
ので、土居さんの幹事のとき以上に楽しんで、
たまには土居さんにご迷惑をかけながら、や
っていこうと思います。皆さん、ご指導のほ
どよろしくお願いいたします。
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れから半年、恍惚ということはすっかり忘れ
ましたが、不安はまだ半年残っています。大
いに努力していこうと思います。
　現在、当クラブは56名だった会員が２名減

少して54名になっています。少子高齢化で各
クラブもだんだん会員数が減っていますが、
何とか56名に戻したい。これが、今の私の夢
です。皆さんのご協力をよろしくお願いいた
します。
◇お客様紹介（敬称略）
•水曜会・ご家族
　有田　尚美　　大久保安子　　猿田　静子
　寺村みゆき　　西森　美和　　西内　恵子
　別役　佳代　　松野　壽子
•ピアノ伴奏
　小笠原貴美子
◇水曜会に援助金をお
　渡ししました。

◇ピアノ伴奏の小笠原
　先生にお礼をお渡し
　しました。

◇土居祐三次々年度会長挨拶
　平成19年の忘年夜間例
会のとき、体験入会とし
て初めてこのロータリー
クラブに出席させていた
だきました。昨日のよう
に覚えていますが、時間

が経つのは早いもので、もう17年になります。
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■高知東ＲＣ当面の日程
１月22日㈬　職場例会
１月29日㈬　役員会
２月５日㈬　観梅夜間例会（得月樓）
　　　　　　定例理事会（例会前）
２月18日㈫　例会変更→
　　　　　　８ＲＣ合同夜間例会（三翠園）

２月26日㈬　役員会
３月５日㈬　定例理事会
・情報集会
　３月12日㈬～14日㈮　18：30～（得月樓）
３月26日㈬　役員会

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）

568,305円
18,500円
586,805円

12月18日
今期の累計

◇幹　事　報　告
•次回例会は１月８日の
　時間変更夜間例会です。
　例会前に理事会を行い
　ます。　

•佐野博三　忘年夜間例会、次々年度のリー
ダーも決まりました。皆さま、今日は楽しみ
ましょう
•西森良文　忘年夜間例会楽しみにしており
ます。皆さまありがとうございます。バッジ

忘れ。
•鬼田知明　入会記念品のお礼。とても久し
ぶりの出席です。
•鬼頭愼一　入会記念、誕生祝いあわせてあ
りがとうございます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。

● 出席率報告 ●

12月18日
12月４日

総数
－3 54
－6 54

出席
42
40

欠席
5
0

メイク
アップ HC出席率

77.78％
74.07％

出席率
90.20％
100％

4
8

ついにというか、やっとというか、いよいよ
というか、この日が来てしまいました。
　12月４日の臨時総会において、次々年度の
会長にご推挙いただきました。誠にありがと
うございます。
　正式に入会させていただいたのは平成20年
１月です。大変ありがたく感謝しています。
というのも、東京で長い銀行員生活を終えて
20年ぶりに高知に帰ってまいりましたので、
友達もいない中で、ロータリークラブに入会
させていただき、今では家庭や会社以外の落
ち着いた自分の居場所というものに、ロータ
リーがなっています。諸先輩方、良き仲間た
ちにも恵まれ、特段背伸びすることなく、気
楽に17年間を過ごすことができました。
　ロータリークラブというものについて、地
区、ＲＩ、その辺については、私もいろいろ
思うところはありますが、少なくても高知東
ＲＣについては、ちょっと恥ずかしいですが、
私好きなんです。大好きと言ってもいいかも
しれません。
　再来年、会長に就任させていただきますが、
会長ということで気負うこともなく、自分の
スタイルを守りながら、１年間、ロータリー
生活を思い切り満喫したいと思っていますの
で、ぜひともよろしくお願いいたします。
　17年間、ロータリーに在籍して、一番楽し
かったのは幹事を務めた１年間でした。正直
言って、もう１回してもいいぐらいです。会
長が石川さんだったということも多分にある
かと思いますが、本当にいい経験をさせてい
ただき楽しかった。
　そこで、私の会長のときの幹事にも、ぜひ

１年間楽しんでもらいたい。幹事が楽しかっ
たら、もちろん会長も楽ですし、日常の会の
運営も引き締まったものになっていくのでは
ないかと思っています。そういった運営をし
ていただけるということで、髙橋卓弥君を指
名させていただきます。
　皆さまのご協力を得ながら、愛すべき高知
東ＲＣをよりよいものにしていきたいと思い
ますので、何卒よろしくお願いいたします。
◇髙橋卓弥次々年度幹事挨拶

　改めまして、次々年度
幹事にご指名いただきま
した髙橋でございます。
よろしくお願いいたしま
す。
　私は10年前の12月４日

入会しました。ＹＥＧの先輩に誘われて入会
しましたが、今思うと、ものすごい雑な誘わ
れ方をしました。とりあえず、12月４日に新
阪急に来いとだけ言われて、ロータリーとは
何かも全く分からず、100％出席って何の
話？とびっくりしたことを覚えています。最
初の２カ月ぐらいは雰囲気に慣れず、食事す
るにも緊張して、続けていけるだろうかと不
安でしたが、この10年の中で、久松さんなど
の先輩方や同じ年の方など、素晴らしい方に
巡り合うことができ、ロータリーってこんな
に楽しいところなんだと思い始めました。
　土居さんから、今回ご指名いただきました
ので、土居さんの幹事のとき以上に楽しんで、
たまには土居さんにご迷惑をかけながら、や
っていこうと思います。皆さん、ご指導のほ
どよろしくお願いいたします。
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